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Abstract (en)
The cylinder (10) has two opposite parts (16) with locking blades (28) having a guiding pin (30) mounted between a radial stop unit (18) and a
passage path (24). A stator (14) has locking pistons (42) and a rotor has a flat key (26) with coded opposite sides. One of the sides cooperates with
the pin when the key is introduced in the path to cause transversal driving of the blades to adjust the notches opposite to the unit (18) and to permit
radial movement towards interior of the rotor. Other side drives the pin in translation, where the pin drives the piston outside the rotor.

Abstract (fr)
L'invention concerne un cylindre de serrure (10) comprenant un rotor (12) et un stator (14), ledit rotor présentant un chemin de passage (24) et deux
parties opposées (16, 20), lesdites parties comprenant des moyens de blocage radiaux (18, 50, 22, 21), ledit rotor étant adapté à recevoir une clé
plate (26) codée pour provoquer le mouvement radial desdits moyens de blocage radiaux, les moyens de blocage radiaux (18, 50) comprenant
un organe d'arrêt (18). L'une des parties opposées (16) comprend des lamelles de blocage (28) pour bloquer ledit organe d'arrêt (18) dans ladite
position de verrouillage, lesdites lamelles de blocage (28) présentant une encoche (34) et à l'opposé, un ergot de guidage (30). La clé coopère avec
ledit ergot de guidage (30), lorsqu'elle est introduite dans ledit chemin de passage (24), pour provoquer l'entraînement desdites lamelles (28) et
ajuster lesdites encoches (34) au regard dudit organe d'arrêt (18).
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